

DER NEUE BUNDESVORSTAND



Dr. Hans-Jürgen Köning

Neuer und alter 1. Bundesvorsitzender ist Dr. Hans-Jürgen Köning. Er ist in Gemeinschaftspraxis mit seiner Ehefrau in Berlin tätig. Er ist seit 2010 Mitglied im Bundesvorstand. Von 2014 bis 2017 war er 2. Bundesvorsitzender des BDK, seitdem 1. Bundesvorsitzender. Den Landesvorsitz in Berlin hat er noch länger inne.



Sabine Steding

Sabine Steding ist in Hannover und Bissendorf niedergelassen. Sie ist seit dem Jahr 2014 Mitglied im Bundesvorstand und seit 2021 2. Bundesvorsitzende. In diesem Jahr hat sie auch den Vorsitz im Landesverband Niedersachsen übernommen. Sie ist im Vorstand insbesondere für die Weiterbildung verantwortlich. Da Kieferorthopädie für sie der schönste Beruf der Welt ist, will sie für den Nachwuchs die besten Rahmenbedingungen schaffen.



Dr. Philipp Eigenwillig

Dr. Philipp Eigenwillig hat seine Praxis in Brandenburg an der Havel. Er ist seit 2017 Mitglied im Bundesvorstand, Landesvorsitzender in Brandenburg und 1. Beisitzer im Vorstand der DGKFO. Als Visionär im Bundesvorstand ist er insbesondere Ansprechpartner für alles Digitale – nicht nur per E-Mail.



Dr. Moritz Försch

Dr. Moritz Försch ist mit seinen Praxen in Oppenheim und Bodenheim in Rheinland-Pfalz daheim. Den Landesvorsitz hat er im vergangenen Jahr übernommen. Im Bundesvorstand ist er seit dem Jahr 2021. In pfälzischer Art bestens vernetzt, hält er den Kontakt zu den Young Orthos und vertritt den BDK als Delegierter bei der EFOSA.



Dr. Mathias Höschel

Dr. Mathias Höschel behandelt seine Patienten in Düsseldorf, Meerbusch und Mönchengladbach. Er ist mit einer kurzen Unterbrechung seit dem Jahr 1999 Mitglied des Bundesvorstandes. Den Landesvorsitz in Nordrhein hat er zwar bereits vor einigen Jahren abgegeben, ist aber nach wie vor Mitglied des Landesvorstandes. Als ehemaliges Mitglied des Bundestages bringt Mathias Höschel ein tiefes Verständnis für die Bundespolitik in den Vorstand ein - auch wenn er es für die aktuelle Gesundheitspolitik nicht hat.



Dr. Thomas Miersch

Dr. Thomas Miersch ist in Esslingen niedergelassen, ist aber, hierauf legt er Wert, kein Schwabe. Landesvorsitzender in Baden-Württemberg ist er fast länger, als er sich erinnern kann und auch im Bundesvorstand ist er seit dem Jahr 2005. Dr. Thomas Miersch hat also so ziemlich jede berufspolitische Schlacht geschlagen und bringt diese Erfahrung in die Arbeit des Bundesvorstandes ein.



Dr. Christian Klarmann

Dr. Christian Klarmann hat seine Praxis in Frankfurt am Main. Den hessischen Landesverband führt er seit dem Jahr 2021. Er ist „der Neue“ im Bundesvorstand. Daran liegt es aber nicht, dass er sich um die Zahlen kümmern muss. Alles Weitere erzählt er selbst auf Seite 18.